

Ei, Ei, Ei - Die Osteraktion

Seit Wochen ist die SV in geheimer Mission unterwegs. Jede Woche trifft sich das Team um Ideen zu sammeln und den Alltag der Schülerinnen und Schüler mit Aktionen zu versüßen.



Die ursprüngliche Idee war Ostereier zu verstecken. Doch das war dem Team zu einfach und einfallslos. Die Eier sollen nicht nur gefunden, sondern anschließend noch Aufgaben gelöst werden. Auf diesem Wege sollen die Schülerinnen und Schüler die Schule und die Lehrer besser kennenlernen. In jedem Klassenraum, auf den Fluren und im Foyer sind die Eier versteckt. Und am Montag geht es schon los. Man hat insgesamt 5 Tage Zeit alle Eier zu finden und die Aufgaben zu lösen.



Die SuS sind mit viel Eifer und Einsatz dabei. Ob hinter der Tafel, unter den Tischen oder auf Schränken, alle Eier sollen gefunden werden. Aber wie viele Eier gibt es überhaupt? Das weiß niemand, nur das Team.



Die Suche ist sehr spannend und spaßig und führt zu einem Wettstreit zwischen den Schülerinnen und Schülern. Schließlich möchte jeder die Überraschung bekommen die es



am Ende der Woche als Belohnung gibt. Allerdings sind die meisten Aufgaben doch etwas schwierig, da muss man schon das ein oder andere Mal die Lehrer fragen.

Das ist eine gelungene Aktion und wir freuen uns weiterhin auf einfallsreiche Ideen der SV!

